
Ata da 12u sessão ordinária da câmara Municipal de volta Grande' tealizadano

dia 31 de Agosro a"ioi.t.Aos trinta.;;àil Jo mês de Agosto de dois mil e

vinte e um, às 1g:00 horu., realizou-se]a dé;il segunda Sãssão ordinaria da

câmara Municipal 
-a" 

vàítu Grande designada para esta data' Foi feita a

chamada dos vereadJr., , árrirruao o rirãà?pi.r*ç*. Havendo número legal'

a sra. presidente deu por aberto os trabahós. Logo após, a sra' Presidente

justificou a ausê ' Ri.;td" 
- -e 

dãvido a um imprevisto

não pôde estar ão' Ato ram lidos os oflcio do

Executivo Muni ' 
BntÃi ramento (faz\; n'12212021: Firma

convênio com o Tribunal de Justiça Oo ã,tuao de Minas'Gerais; nol2312021: Ref:

ofi cio n 5 4 l2;2l :solicitação de dilaçao ã e prazo; n' 124 I 2021: Encamiúamento

Projeto de Lei (fd;;;i;sbozt: Fllc Projeto de Lei (faz);

ntzorzozt '.,.u#i'Àli:?fi"1;,T[ ,,ffi,#i.'á"Jr'*ü,1ã:
lativo *oolno»'"1"r,::J,x T.'"#ô f |j'HH

votação o Parecer foi o mesmo aprovado

em discussão e votação o Projeto de

u, 
"orta, 

da Prefeitura MuniciPal de

Volta Grande, relativa 2Ol9 e dá outras providências. Sendo

aprovado por 08 tÀii"l vereadores pr.r"nto-"a sessão: Adriano Oliveira Martins

_ sim; Alexandrina úorrt"iro ,q,breu-Brom - sim. A Vereadora justificou seu

voto dizendo qr. o iribunal de contí ío-grtuao de Minas Gerais, identificou

pontos de melhori uiu ar"uda Educação. oirr. saber que aos poucos está sendo

feito, mas não atrngiu 100% da meta'iã'ql'" Otu"tia sãr' A Vereadora finalizou

dizendo quo a pr.lftitutu precisa dar mais atenção

,fr"" ae 
^eaucação, Meta 1A e.meta 18' Anderso

ÉJr*4" Andraáe ôarvalho - sim; Inácio de Ar

$;;. Magalhães - sim; Luciana Teperino Abreu -
Bassani - sim. Nada mais havendo attatat a Sra' P 

^-Áo riáq e se

:l;ffi*ii r;Íl""rtar ravrou-se a presente Ata que, após rida e se

conforme, ,.ra u,,i'ãàf pt u ítttudora Presidente Luciane Maria
(

Bassani e demais Vereadores presentes'

€I^.1


